
   Procès-verbal 
du CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

de l'école Antoine-de-Saint-Exupéry 
 

 

Le 10 décembre 2020 
 
 
Procès-verbal de la 3e  réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
Antoine-de-Saint-Exupéry tenue le 9 décembre 2020 à 18h45 par 
visioconférence 
 
 
PRÉSENCES : 
 
Mme Mélanie Jolivet      parent 
Mme Selma Hujic       parent 
Mme Najat Boughaba      parent 
Mme Yasmina Akeb       parent 
M. Éric Prud’homme      parent 
M. Dave Corcoran       enseignant 
M. Guy St-Martin       enseignant 
M. Martin Coulombe      enseignant 
M. Ronel Théodore       enseignant 
M. Stéphane Breault      enseignant 
M. Daniel Guernon       professionnel 
Mme Anne Allard       soutien 
Lina Baba        élève 
Ioana Nedelea       élève 
 
 
ABSENTS : 
 
M. Zouhair Ait-Taleb      parent 
M. Bertin Keutchogue      parent 
 
 
AUSSI PRÉSENT: 
 
Mme Geneviève Dandurand   directrice 
 
 
1. ACCUEIL 
 
M. Prud’homme souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil 
d’établissement.  
 
  
2. PRÉSENCES ET QUORUM 
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Après avoir constaté le quorum, M. Prud’homme ouvre la séance. 
 
 

 3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
M. Prud’homme fait la lecture  de l’ordre du jour.      
Il est proposé par Selma Hujic, secondé par et résolu madame Akeb : 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que proposé. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
   
 

     4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 7 octobre 2020 
 
Il est proposé par Mélanie Jolivet, secondé par Guy St-Martin, et résolu : 
QUE le procès-verbal de la réunion du 11 novembre 2020 soit adopté tel que 
déposé.       (annexe 1) 
 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
 
5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 11 novembre 2020 
 
 
 
 
6. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Il n’y a aucun public.  
 
 

7. POINTS EN ADOPTION 
 

 Aucun point en adoption 
 
 
 

8. POINTS EN APPROBATION 
 

 Les points en approbation sont présentement dans le mot de la direction, nous 
apporterons des changements dans la présentation de l’ordre du jour pour la 
prochaine rencontre. 
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9. POINT EN INFORMATION 
 
9.1 MOT DU REPRÉSENTANT DES ÉLÈVES 
 
Présentement 3 membres au CGE, une campagne de recrutement aura lieu 
en janvier. La plupart des projets sont présentement en attente à cause de la 
covid, ils verront en janvier à planifier des projets sûrement plus petit mais très 
concrets. 
 
9.2 MOT D’UN REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 
 
Rencontre du 7 décembre  
 
Sujet : Les collations expirées dans les écoles  
    Les redécoupages du territoire du CSSPI 
    Le libre choix d’école pour l’an prochain 
    Le processus de plainte 
 
9.3 MOT D’UN REPRÉSENTANT EHDAA 
 
Rencontre le 3 décembre 
 
Élection Madame Aline Forgues comme présidente et Madame Hujic comme 
vice-présidente. 
Présentation par Éric Bouchard directeur adjoint au réseau des écoles 
spécialisées d’un projet sur le processus des plaintes. 
Une demande d’appui aux revendications des enseignants par le syndicat a 
également été présentée au comité EHDAA. 
Prochaine réunion en janvier. 
 
9.4 MOT D’UN REPRÉSENTANT AESCSSPI 
 
La première rencontre a eu lieu hier, le représentant qui a assisté à la rencontre 
n’a pas encore remis son compte-rendu. 
 
9.5 MOT DU REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ 
 
Aucun représentant 
 
9.6 MOT DE LA DIRECTION        

   
Présentation de la grille-matières 
 
Présentation de la grille-matières par Dimitri Anastasopoulos 
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La grille-matières demeurera la même sauf pour la 3e secondaire, en formation 
générale l’élève aura un choix d’option alors qu’avec la formation générale 
appliquée il aura 4 périodes de PPO selon les exigences du ministère. 
 
Éducation à la sexualité – approbation 
 
Présentation d’un PowerPoint par madame Kathy Wilkinson 
 
Approuvé par le conseil d’établissement 
 
Protocole d’intervention en toxicomanie 
 
Présentation du protocole par Marie-Audrey Leblanc 
 
Modification au calendrier scolaire 
 
Une lettre partira demain aux parents pour la modification au calendrier 
scolaire, les 17-18-21-22 décembre ainsi que le 7 et 8 janvier, les élèves seront 
en enseignement à distance et le retour en présence se fera le 11 janvier 2021. 
 
10. CORRESPONDANCE 
 
Aucune correspondance. 
 
11. DIVERS 
 
11.1 Retour sur la lettre des enseignants de la rencontre du 11 novembre 
concernant l’appui du C.É. aux revendications du syndicat des enseignants. Le 
président a reçu les réponses des autres membres durant la réunion. Le 
président réitère que le C.É. est unanime afin d’appuyer de façon morale les 
revendications des enseignants, mais n’ira pas au-delà de ça. 
 
12. CLÔTURE 
 
L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Guy St-Martin, secondé par 
Najat Boughaba et résolu : QUE l’assemblée soit levée à 21h45. 
 
ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
 
____________________________ _______________________________ 
Le président                                          La directrice  
M. Éric Prud’homme                              Mme Geneviève Dandurand           
                  


